
熊本県学校事務研究協議会

　　平成16年度 　第１回 理事会議事録
　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　 平成16年6月11日(金)　 於：水前寺共済会館
　
　
出席者　新会長：魚住　前会長：原口　前事務局長：仲光　　研究部長：大岩　　新事務局長：今坂

理　事：柴尾（荒玉）　池田（鹿本）　満田（菊池）　藤本（阿蘇）　軒口（熊本）
　　　　　　　　中川（上益城）　宮本（宇城）　早田（八代）　森山（人球）　松本（水葦代理）
　　　　　　　　松﨑（天草）

事務局員：山口、中山（総務）　志垣、萩尾（会計）　告本、高田（事業）
１ 開会
２ 会長挨拶
３ 自己紹介
４ 経過報告
　　　 議長選出　　ローテーションにより　八代地区　早田理事　（次回は人球：森山理事）
５ 議事

Ⅰ　平成15年度　事業報告および決算報告
　１　平成15年度事業報告
　２　平成15年度決算報告
　３　平成15年度監査報告

　　　 ・ 標準的職務の県教委への取り組みについてと事務職員会員数と会費についての疑義が
意見として出されました。

　原案どおり承認→理事会案として総会で承認していただきます。
　

Ⅱ　平成16年度　役員
　　 １　会長選考委員会からの報告　　　鹿本地区：池田理事
　　 ２　平成16年度　役員
　　　　　会　　長（人球・魚住）　　副 会 長（天草・松崎）　研究部担当副会長（阿蘇・藤本）
　　　　　事務局長（熊本・今坂）　 研究部長（人球・大岩）　　監事（熊本・人球地区より）
　　・　副会長決定の際は理事以外は全員退席
　　　　副会長の選出をどうするか→渉外担当の副会長は県事研の開催地の理事ではなかった
か？

２年目の理事から選出していた？
地区割にしてはどうか

　　　　　　　　　　　　　　　　　 副会長は理事以外ではどうかといった意見が出されました。

　
　以上の役員を理事会として選出しました→総会で承認していただきます。
　

事務局員（天草・山口、中山）（荒玉・志垣、萩尾）（宇城・高田、）（上益・告本）
研究部員（荒玉：石原、鹿本：松本、菊池：大久保、阿蘇：一地、熊本：大石、
　　　　　上益城：水田、宇城：氏原、八代：嶋原、水葦：西田、人球：福永、
　　　　　天草：阿部）

　
　以上の事務局員、研究部員を理事会として承認していだきました。
　

　
　熊本、人球地区については監事を６月末日までに、事務局長までお知らせください。
　

　　①　総会議長：ローテーションより　　上益城地区より
　　②　会長選考委員：委員長（軒口）　選考委員（藤本・宮本・松崎）
　　③　事務局員選出地区：県南地区については次回理事会までに該当地区の理事にて検討して
おく



　
Ⅲ　平成16年度　事業計画および予算

１　平成16年度事業計画
「全事研」への組織加入問題について
　・組織加入すると決定した場合、個人的に加入しないということはできるのか？
　・総会での賛否はどのようにとるのか？
　・地区研活動の妨げになる可能性もあるのではないか？
　・今年度の総会で会員全員に加入の是非を問い決定するということだが、理事会ではど

のような
　　　　　　方針でいくか、
　　　　　　県事研の組織としてどうするか決定していたほうがいいのではないか？

・県事研組織として加入する場合のメリットを示しておいたほうがいいのではないか
　　　　

　昨年度、理事会では「全事研」への組織加入も十分論議されてないので、全会員に加
入する場合のメリットを示した資料を配付し、アンケートという形をとり、再度理事会で論
議したらどうか。
　⇒　「総会にて全会員に加入の是非を問う」については保留とする。
　今回配布の資料を訂正後、 次回の理事会で再検討する。

　　
標準的職務の県からの通知に向けての取り組みについて
　・具体的にどのような方法で取り組んでいくのか？

　今後検討し、関係諸団体と論議したうえで、次回理事会にて会長より経過を報告す
る。

　
　

　
　
　２　平成16年度会計予算

・一般会計の会員数は６５０名でよいか→次回理事会で確認
・大会会計の報償費について・・・今年度は講師に県教育長をお願いするということで２０万

円の減額がされているが、
　来年度からはどうするか

・年々予算が厳しくなってきているが来年度以降どうしていくか

　
　理事会として暫定的に承認していただきました→総会で正式に承認していただきま
す。
　

　
Ⅳ　平成1６年度　機関運営計画

　１　理　事　会
　２　事務局運営計画
　３　研究部活動計画
　４　事務局・研究部の業務分担と合同会計画

　

時間の関係で詳しい説明は省略しました。機関会議の開催スケジュールは若干変更が
あることをお伝えしました。
　

　
Ⅴ　第30回記念大会基本計画（研究部所管）

　１　基本計画
　　　研究５カ年計画のうちは
　　　学校事務の改革と創造を目指して－語り合おう！２１世紀の学校事務像を－

大会テーマとする。
　 　２　全体研究会実施計画

　
　第３０回記念講演を県教育長にお願いしてよいか→理事会として承認していただ
きました。

　　県教育長への要請は早めに行うようにすること
３　分科会実施計画



○経費削減の観点と、レポート作成の負担の軽減からレポートの分量は６ページ以内を
原則にする。

　

　レポート調査票は７月３１日までに提出してください。

　 　 　

・レポートの内容だが、一貫して実践がかかれたものであればいいこと、個人の作成した
レ　ポートでいいことを理事さんより各地区に連絡お願いします。
・レポートの作成は各地区でバックアップ体制をとられますようお願いします。
　

　
　Ⅵ　第30回記念大会運営計画（事務局所管）

１　今年度の大会期日および借用施設
２　大会協力員配置計画
３　大会までのスケジュール
４　参加者証について

　
　大会役員ファックスシートを６月３０日までに提出してください。
　

　
　Ⅶ　懸案事項　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１　機構整備の取り組み
これまでの経緯について簡単に説明し、今年度の具体的な機構整備の方策に関してご理
解とご承認をいただきました。

　平成１５年度（副会長、事務局長、研究部長の選出について）
　事務局長・研究部長の選考ついては細則第２章第５条により選考委員が会長の意向

を聞いて選出し、必要に応じて他の理事に協力を要請することができる。
２　副会長、事務局長、研究部長の選出方法について

　　３　総会の運営について
４　細則改正について
　昨年度の機構整備をうけて、細則の改正を理事会にて承認いたしました。
５　全事研について

　
Ⅷ　その他の協議事項
１　機関会議への出席に関する旅費の取り扱いについて

　
　「旅費計算表」のファックスシートは、６月１８日までです。
　

２　国庫負担問題について
３　理事会連絡網について
　　天草地区理事　有明西中→有明中に訂正
４　その他

会報の送付部数の訂正、確認
　
　議長解任
　

６ その他連絡事項
１　会費の納入 ・・・　７月末日まで
２　大会参加費 ・・・　９月末日
５　お願い
　　　次回理事会までに各地区総会資料をご持参ください（１３部）

　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　第１回分科会運営会議期日　８月 ２７ 日（金）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　次 回 理 事 会 期 日　９月 １５ 日（水）
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